
UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI PADOVA 

————— 

CONSIGLIO DEI CORSI DI STUDIO AGGREGATO IN SCIENZA DEI MATERIALI 

Verbale della Seduta del giorno 21 Gennaio 2022 

Il giorno 21 gennaio 2022, in modalità telematica, si apre la discussione sulla richiesta, giunta dalla Presidente della 

Scuola di Scienze, di aderire alla richiesta del Ministero della Pubblica Amministrazione ad aderire ad un Protocollo di 

intesa perché gli atenei possano offrire ai dipendenti pubblici l’iscrizione ad alcuni corsi di studio a prezzi e condizioni 

agevolate.  

Ne nasce una vivace discussione che sottolinea gli aspetti di incongruenza con il percorso formativo di Scienza dei 

Materiali nonché l’intrinseca irricevibilità motivata dalla mancanza di adeguate informazioni nonché la creazione di 

percorsi preferenziali non giustificabili.  

Il CCSA esprime la sua contrarietà.  

La seduta termina il 24 gennaio 24 alle ore 18:00 

 
La Presidente 

Prof. Antonella Glisenti 

 


